
守山まるごと活性化 議事要旨    

会議名： 

日時：平成 29 年１月 13 日（金）午後７時 30 分から 

場所：守山会館２階 図書室 

出席者：伴野学区長、相宮代表、園田副代表、舟橋、千代、竹村、礒、竹中 

出席者（行政）：守山会館 田中館長、菅主事  

使用資料：平成 28 年 12 月市議会 田中尚人議員 個人質問概要、平成 28 年 12 月市議会 

渡邉邦男議員 個人質問概要、平成 29 年度守山学区事業計画案、さづかわ交流  

センターにじいろ視察報告書  

議題 
１．最近の行政関係等の動きについて 

２.平成 29 年度事業計画(案)について 

会議要旨 

内容 

１．最近の行政関係等の動きについて 

(1) 平成 28 年 12 月市議会 田中尚人議員 個人質問概要  

「ＪＲ東側の公共施設について」 

 「ＪＲ東側地域における避難所、備蓄品の配置について」  

 「防災マップについて」 

【意見】 

・当プロジェクトで検討している内容について、議会で質問が出されるのは嬉しいこと。 

・答弁の中で「将来の人口動態を見据え財政状況にかんがみつつ…」とあるが、人口がどれだけ 

増加したら動いてくれるのかというところが疑問。  

 ・「市民と一緒に…」というのも、行政がまるごと活性化に何を求めているのかわからない。  

・焰魔堂公園を整備するのも 20 年かかったのだから、今の段階で動いていなければ 20 年 

後も変わらないということ。 

・勝部の踏切の現状を見ていただきたい。 

（裏面に続く） 

決定事項 次回 平成 29 年５月 11 日（木）午後７時 30 分から 

次回以降につ

いて 

最近の行政関係等の動きについて 

防災マップの配布方法について 

平成 28 年度 第７回守山学区まるごと活性化プランＣプロジェクト会議 

作成者：菅 



会議要旨  

内容 

  (2) 平成 28 年 12 月市議会 渡邉邦男議員 個人質問概要  

 「旧守山女子高校第 2 グラウンドの跡地利用について」 

 【意見】 

 ・物部会館を建設しようという考えもあった。 

 ・今までの歴史的な経過も考え、まず地元で考えていきたいということになった。  

  後で「学区分離しなければ良かった」ということになりかねない。 

 ・小学校を建設するにはスペースが足りない。 

 ・売却してしまうと宅地になり、人口増加に拍車をかけてしまう。 

 

２.平成 29 年度事業計画(案)について 

 防災マップの配布方法について、全戸配布する案もあったが、負担が大きいわりには活用してもらえる 

 保証がない。 

→東側のみに配布するか、市ホームページに掲載する等、今後も検討していく。 

 


